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Abstract (en)
[origin: US2015260346A1] The invention relates to a gas distribution system including a gas container, a valve assembly and a protective cap
arranged around said valve assembly. The valve assembly includes a rotary control member, which can be manoeuvred by a user, cooperating with
a gas passage control system for controlling the passage of gas when it is manoeuvred by a user. The protective cap including an opening in which
the rotary control member is housed, which is bordered by a projecting rim projecting away from the external lateral surface of the protective cap.
The projecting rim includes a cut-out forming a reading window coming to be positioned facing at least one marker carried by the peripheral region
of the rotary control member so as to enable a user to view said at least one marker through the reading window.

Abstract (fr)
L'invention porte sur un ensemble de distribution de gaz comprenant un récipient de gaz (20), un bloc robinet et un capotage de protection (21)
agencé autour dudit bloc robinet (1), dans lequel. Le bloc robinet comprend un organe de commande rotatif (5), manoeuvrable par un utilisateur,
coopérant avec un système de contrôle de passage de gaz, lorsqu'il est manoeuvré par l'utilisateur, pour contrôler le passage de gaz. La région
périphérique (10) de l' organe de commande rotatif (5) comporte des repères (11) angulairement décalés les uns correspondant chacun un débit
donné de gaz. Le capotage de protection (21) comprend une ouverture (24) dans laquelle est logé l'organe de commande rotatif (5), laquelle est
bordée par un rebord en saillie (22) se projetant en éloignement par rapport à la surface latérale externe du capotage de protection (21). Le rebord
en saillie (22) comporte une découpe (23) formant une fenêtre de lecture venant se positionner en regard d'au moins un repère (11) porté par la
région périphérique (10) de l'organe de commande rotatif (5) de manière à permettre à un utilisateur de visualiser ledit au moins un repère (11) au
travers de la fenêtre de lecture (23).
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